
Здравствуйте, наши маленькие читатели! 

На прошлой неделе мы задали вам непростые задачки. Но, согласитесь, и приз вас впереди ждёт 
просто замечательный (напомню, перед летними каникулами среди наиболее активных читателей мы 
разыграем велосипед). 
Ответы на задания: кролику на завтрак достанется яблоко; в пустую клеточку нужно поместить 
круглое злое лицо; в графике в понедельник должен дежурить Гоша, во вторник – Таня, в среду – 
Иван, в четверг – Андрей, в пятницу – Лида, в субботу – Толя, в воскресенье – Настя; две картинки 
отличаются друг от друга выражением лица и количеством пуговиц у девочки, пряжкой ремня и 
ручкой ведра у снеговика, а также обрамлением шарфа на шее мальчика. 
Сегодня всё гораздо проще: вам нужно сосчитать, сколько снеговиков слепили дети, и отгадать 
загадки (пока ещё они посвящены зиме). Ждём ваших ответов в понедельник и вторник по телефонам 
2-13-32, 2-15-85. 
Есть один такой цветок, 
Не вплетёшь его в венок. 
На него подуй слегка: 
Был цветок и нет цветка. 

                Я живу под самой крышей, 
Даже страшно глянуть вниз. 
Я могла бы жить и выше, 
Если б крыши там нашлись. 

«Бонум» действует в Реже. 

  Начало действовать соглашение между областным министерством 
здравоохранения, администрацией РГО и научно-практическим центром «Бонум», который 
осуществляет медико-социальную и психолого-педагогическую реабилитацию детей с ограниченными 
возможностями развития. В течение года специалисты центра будут приезжать в Режевской городской 
округ  и консультировать маленьких пациентов. 
                На днях выездная поликлиника «Бонума» обосновалась в помещении центра «Подснежник». 
На приёме у специалистов побывали 25 родителей с детьми. 
                Следует сказать, что «Бонум» (по-латыни «добрый») имеет богатейший опыт лечения детей. 
История больницы началась в 1956 году – тогда был открыт центр для детей с тяжёлыми 
нарушениями речи. Последние 30 лет центром руководит доктор медицинских наук, профессор, 
заслуженный член Академии наук, заслуженный врач России С. Блохина. 
                Центр многие годы практикует выезды специалистов в города и районы области. На этот раз 
в Реже побывали четверо специалистов. 
                Инструктор по лечебной физкультуре Светлана Степановна Митягина провела лечебно-
профилактический тренинг, обучила родителей приёмам и дала домашние задания: каждому ребёнку 
назначила конкретную систему упражнений, необходимых при том или ином заболевании. Это  
специалист оказался очень востребованным. Перед многими родителями стоит вопрос: как физически 
развиваться ребёнку, которого отстранили в школе от занятий физкультурой? 
                Специалист по социальной работе Анна Андреевна Шведова рассказывала о правах детей-
инвалидов, разъясняла конкретные способы решения социально-бытовых проблем. 
                В числе острых вопросов, на которые отвечала специалист, были вопросы, связанные с 
адаптацией детей в коллективе. 
                Самых тяжёлых детей, со сложной структурой дефекта, консультировали совместно  
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кандидат педагогических наук, доцент кафедры логопедии и  психологии Нина Владимировна 
Обухова и доктор психологических наук, консультант психологической службы Евгения Сергеевна 
Набойченко. 
                Каждому из шести таких детей был назначен педагогический и психологический маршрут 
реабилитации, были выписаны рекомендации и назначены контрольные явки в научно-практический 
центр «Бонум». 
                Вот что говорит о цели выездной поликлиники Е. Набойченко: 
                - Не все родители могут выехать в Екатеринбург. Не все родители чётко представляют, какая 
помощь – медикаментозная, психологическая, социальная, юридическая – нужна их детям. И здесь, на 
местах, мы пытаемся объяснить, рассказать, уточнить либо выявить проблему, которая имеется у их 
ребёнка. Задача нашей выездной поликлиники состоит ещё и в том, чтобы оказать содействие по 
созданию и деятельности образовательных объединений в форме ассоциаций. 
                Остаётся добавить, что центр «Бонум» - государственная структура и финансируется из 
областного бюджета. Программа выездной поликлиники также обеспечена бюджетными средствами. 
Людмила НИКОНОВА. 

Вопрос открыт по-прежнему. 

Вопрос невыплаты заработной платы работникам УМП «Гамма» остаётся чрезвычайно острым. Уже 
не один месяц эти люди слышат только обещания, что ситуация разрешится в лучшую сторону. В 
действительности честно заработанные своим трудом деньги они видели разве что на бумаге. На 
текущей неделе данной темой заинтересовались журналисты областного телевидения. Цель их приезда 
была не только послушать мнение коллектива УМП «Гамма», но и побеседовать с руководством. Как 
нам стало известно, посмотреть сюжет об этом режевляне смогут в передаче «Резонанс» на ОТВ в 
субботу в 22.30, понедельник в 10.00, вторник 12.45 или среду 12.45. 
Анастасия СОБОЛЕВА.    

 День рождения куклы Барби. 

Весёлый праздник «День рождения куклы Барби» прошел в центральной детской библиотеке. Для 
детей также был объявлен конкурс, в котором приняли участие более 80 юных читателей из школ 
№№2, 3, 5. Победитель – Н. Чаплыгина (школа №5, 2 «а» класс) получила главный приз – куклу 
Барби. Самая юная участница – Р. Глазунова (5 лет) получила приз за стихи и свою фотозагадку. Ещё 
12 ребят получили поощрительные призы. 
Центральная библиотека благодарит спонсоров конкурса: ИП Минеева Ю. В., магазин «Малышок», 
Минееву Л. А., магазин «Maline», нотариуса  А. Выборнову. 
О. БЕЛОУСОВА. 

Дума приняла уточнения в бюджет РГО на 2010 год. 

Внеочередное заседание Режевской Думы было посвящено одному, но очень обширному вопросу: 
принятию изменений и дополнений бюджета Режевского городского округа 2010 года. 
Уточнения касались в первую очередь решения таких проблем, как уличное освещение и 
благоустройство города, реконструкции Вечного огня, проведения противопаводковых мероприятий и 
отлову бродячих собак.  
Заседание Думы прошло конструктивно. Особых прений не было, так как накануне заседания Думы 
состоялась согласительная комиссия. Поправки и уточнения в бюджет РГО на 2010 год были приняты 
единогласно. 
Пресс-служба главы РГО. 

 Зимняя практика. 

Вот и пролетела очередная зимняя сессия в Уральской Государственной Медицинской Академии. 
Всем студентам 4-го курса  после сдачи экзаменов предстояла практика в различных отделениях  
города Екатеринбурга и Свердловской области, а я проходил её в хирургическом отделении ЦРБ 



города Режа, о ней мне и хочется написать в этой небольшой заметке. 
На сегодняшний день хирургическая служба Режевской ЦРБ оказывает экстренную и плановую 
помощь району с населением около 52900 человек, в том числе 9900 сельского населения. Только по 
итогам 2009 года помощь была оказана около 1723 пациентам. Такую работу, без сомнения, смог 
выполнить только очень сплочённый и слаженный коллектив, который работает в данном отделении. 
Моими наставниками были Мамасабир Нажимединович Акматов, Людмила Михайловна Балахонова, 
Алексей Владимирович Золотарёв, Альфия Габдулхаковна Галимова, Андрей Леонидович Зверев, 
Владимир Сергеевич Косинцев. Необходимо отметить, что наравне с врачами, огромную работу в 
лечении больных выполняет  и средний медицинский персонал. Ведь всем известно, что медицинская 
сестра - это руки врача. Только благодаря всем этим людям, я узнал, как выполняются операции по 
поводу острого аппендицита, прободных язв, ножевых ранений, вентральных и паховых грыж и 
многих других патологий.  
Заканчивая свою небольшую заметку, хочется выразить огромную благодарность всем сотрудникам 
хирургического отделения и пожелать только дальнейших успехов в их нелёгкой работе! 
А. МАЛЫГИН, 
студент 4-го курса УрГМА. 

 ИЗВЕЩЕНИЕ 

17 марта 2010 года состоится очередное заседание Режевской Думы. 
На повестке: 

 Отчёт главы Режевского городского округа о результатах своей деятельности, деятельности 
администрации Режевского городского округа, органов местного самоуправления, в том числе 
о решении вопросов, поставленных Режевской Думой.  

 О внесении изменений и дополнений в Устав Режевского городского округа.  
 Об утверждении технических заданий на разработку инвестиционных программ «Развитие 

системы водоснабжения муниципальных предприятий Режевского городского округа на 2010-
2020 годы».  

 Об утверждении  технических заданий на разработку инвестиционных программ  «Развитие 
систем водоотведения муниципальных предприятий Режевского городского округа на 2010-
2020 годы».  

 Об утверждении Положения об организации транспортного обслуживания населения на 
территории Режевского городского округа.  

 Информация по результатам проверки расходования средств на содержание управленческого 
аппарата в муниципальном унитарном предприятии «Водоканал».  

 Информация о результатах проверки расходования средств на оплату труда в УМП по 
оказанию информационных и посреднических услуг «Гамма».  

 О результатах антикоррупционного мониторинга на территории Режевского городского округа 
за 2009 год.  

 О результатах выборов в областную Думу Законодательного Собрания Свердловской области.  
 Информация о работе жилищно-коммунального комплекса Режевского городского округа.  
 Информация администрации РГО по оптимизации расходов. Информация о существующей 

системе оплаты труда муниципальных служащих и работников, занимающих должности, не 
отнесённые к муниципальным должностям муниципальной службы, и осуществляющих 
техническое обеспечение деятельности органов местного самоуправления.  

 Информация администрации РГО, управления сельским хозяйством о социально-
экономическом положении сёл в РГО. Состояние агропромышленного комплекса. 
Использование земель сельскохозяйственного назначения. Реализация программы «Уральская 
деревня».  

 Информация о реализации закона Свердловской области от 24.04.2009 г. №26-ОЗ «О порядке 
предоставления мер социальной поддержки по полной или частичной компенсации расходов на 
оплату жилого помещения и коммунальных услуг, установленных законами и иными 
нормативными правовыми актами Свердловской области».  

 Разное.  



o Отчёт по результатам комиссионной проверки информации, изложенной в коллективном 
обращении жителей Режевского городского округа.  

o Обращение председателя уличного комитета №13.  
o Обращение главы Режевского городского округа по расчётам за жилищно-

коммунальные услуги.  
o Обращение начальника территориального управления по с. Арамашка.  

 «К сожалению, STAR-тин только раз в году…». 

   

 STAR-тин – это как день рождения : проходит раз в год, ждёшь его с нетерпением, слишком весело 
проводишь и ещё год не можешь забыть. Так и в этот раз, в танцевальном зале ДК «Металлург» 
состоялся этот незабываемый конкурс между образовательными учреждениями округа. Тема 2010 
года – «Большая перемена». Было очень интересно посмотреть изнутри на школьную жизнь в 
интерпретации участников. Честно скажу - результат превзошёл все мои ожидания. 
Назначенный день. Назначенное место. Почти 17.00. Обстановка напряжённая: суматоха, суета, крики, 
активная деятельность болельщиков… И почему-то уже такая уверенность, что выиграет «по-любому 
44 школа». Так говорили все. 
Участвовало всего семь команд, а именно: ребята из Hollywood’а  второй школы, девчонки V.I.P. от 
пятой школы,  дети времени «СССР» - учащиеся седьмой школы, «По локоть в меле» или команда  
десятой школы, «Beautiful» - красавицы от Глинской школы, «Дрянные девчонки 12 Б» от ЦВР 
«Чайка» и, наконец, «Большие детки» сорок четвертой школы . 
В этом году решили не вносить поправки в традиционный сценарий, поэтому командам было намного 
проще, особенно если учесть то, что многие из ребят не первый раз участвуют в STAR-тине  и в то же 
время сложнее, потому что приходится каждый раз по-новому представлять себя. 
 Танцевальная разминка, скажем, утренний душ для участников: есть время себя показать и на других 
посмотреть. Танцы «аборигенов», как сказал кто-то из зрителей, весьма порадовали: команды 
изображали широкий, низкий, узкий, высокий, дружный танцы… Игра конкурсантов тоже была 
великолепной: на одном из этапов конкурса  капитанам команд нужно было доказать , что стул – это 
самая дорогая на свете вещь для них. Я поверила. А вот работа ведущих оставляла желать лучшего. 
                Визитка -  элемент фирменного стиля команды. Тут уже у кого  на что фантазии хватит, 
чтобы представить себя. Энергетика в воздухе витала вполне конкурсная - уже чувствовалась борьба. 
Танцы, танцы, танцы, танцы - девиз этого этапа. Ребята представили себя достойно.   
                 Мистером и мисс STAR-тин в этом году стали Алёна Карпова, участница команды второй 
школы, и Влад Клевакин, представитель сорок четвёртой школы. Они, в буквальном смысле этого 
слова, боролись за победу: их «последний рывок» за звание длился  дольше, чем нужно. 
Действительно, в финал этого конкурса вышли талантливые конкурсанты. Но всё-таки победу 
одержала именно эта пара, и, как мне помнится, уже второй раз. Пользуясь случаем, поздравляем 
Алёну и Влада с номинацией «Мистер и Мисс STAR-тин »!  
                 Решающий этап конкурса - домашнее задание. Здесь команды проявили себя в полную силу. 
Были разыграны следующие номинации: «Командный дух» – в этой номинации победила школа №2, 
школа №5 отличилась, победив в номинации «Самая оригинальная команда», «Самой стильной» 
признана команда школы №7 (ещё бы, у них такие фартучки были), номинация «Соответствие образу» 
досталась школе №10 - «гениальным раздолбаям», школу №44 оценили как «Самую талантливую», 
№23 (с. Глинское) – как «Самую загадочную и таинственную» и «Самой незабываемой» стала команда 
участников от ЦВР «Чайка». Поздравляем с маленькими победами.  
Кстати, нововведение этого года - переходящий кубок. И достался он… команде Hollywood, 
представителям школы №2! Их выступление поразило жюри. Было бы чудесно, если бы такую же 
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ошеломительную победу они одержали на областном конкурсе!  
Что же думают сами победители о танцевальном состязании? Рассказывает капитан команды-
победительницы Алёна Карпова: 
- Я считаю, что STAR-тин - самое лучшее мероприятие, какое могли сделать для подростков. Танец 
помогает жить, а музыка поднимает настроение. Это отличный способ выразить себя и узнать других 
людей. Готовить всё в кратчайшие сроки - это, наверное, традиция нашей школы. Три недели ушло на 
раскачку: придумывали танец, название команды. Дальше всё пошло как по маслу, но в ускоренном 
темпе, ведь до STAR-тина  осталось немного времени. На репетициях чего только не было: и штаны 
рвали, и падали плашмя на пол и даже волосы «драли»… Мы рассчитывали  просто на хорошее место, 
победа - была очень приятной неожиданностью. В пятницу утром одной из наших участниц – 
Екатерине Орловой, приснился сон: победа нашей команды на STAR-тине.  Я, конечно, не суеверная, 
но была уверена, что сон с четверга на пятницу сбудется. Так оно и было. Как только нас объявили 
победителями - у меня был шок. Приятный, конечно же, - такое весьма истерическое состояние. 
Победа… до сих пор не верится, хотя прошло уже несколько дней. Думаю, самой природой в человека 
заложено стремление к победе, ведь борьба приносит удовольствие, а победа - безмерное счастье. Сам 
конкурс был просто супер! Конечно, жалко, что убрали такой этап соревнования, как батл. Но зато 
порадовал конкурс со стульями: я так вошла в образ, что до сих пор думаю не влюблена ли я в него,  
до сих пор вижу его перед глазами, такой приятный выцветающий красный цвет, тонкие изгибы…  
хорошо придумали, честно. Выступления других команд были на высшем уровне: порадовала 
синхронность ЦВР, техника 44-ой школы, настрой 10-ой… Хочется поблагодарить организаторов 
конкурса, жюри и соперников.  Жаль конечно, что многим из участников команды не удастся 
поучаствовать в конкуре ещё раз - всё-таки выпускной класс… Напоследок  хочу пожелать всем 
верить свои силы и встретиться на STAR-тине  вновь! 
А.САВЕЛЬЕВА. 

Как здорово, что все мы здесь сегодня собрались! 

Под таким лозунгом в феврале в клубе «Ровесник» состоялся вечер встречи выпускников 1970 года 
школы №44. Под музыку школьных песен собрались выпускники, многие из них не виделись по 40 
лет.  
Приходящие заполняли анкеты, где писали о себе, и прикладывали фотографии, свои или семейные. 
Радостные возгласы и удивлённые взгляды, рукопожатия и объятия. Зал постепенно наполнялся теми, 
кто пожелал встретиться в юбилейный год – 40 лет, с 1960 по 1970 год эти ребята были вместе, им 
было что вспомнить при встрече. 
Были приглашены учителя: Лидия Николаевна Тактуева – классный руководитель 10 «б» класса, Роза 
Алексеевна Чернова, классный руководитель 10 «а» класса, Любовь Александровна Вилаева и Нина 
Константиновна Аллева. 
Традиции собираться в феврале один раз в пять лет была у 10 «б» класса, так как большинство его 
выпускников проживают в Реже; 10 «а» собирались реже и летом. А сегодня решили собраться два 
класса вместе. Многие ребята приехали издалека: Галя Ахунова из Стерлитамака (Башкортостан), 
Володя Рысятов из Новокузнецка, Валя Прокофьева из Ирбита, Валерий Урванцев и Таня 
Голендухин6а из Челябинска, Таня Клевакина из Нижнего Тагила, Рая Ильясова из Асбеста, Люба 
Швецова из Сургута, Лида Распутина, Миша Засыпкин и Дима Сурженко  из Екатеринбурга, 
остальные ребята из Режа и Режевского района. 
Какая-то теплота на душе от нахлынувших воспоминаний, ностальгия по прошлому переполняла 
каждого. 
Послания с приветами и фотографиями пришли из Афин (Греция) от Тани Колмогоровой, из Нижнего 
Новгорода от Тани Холопенковой, из Украины от Нины Чепчуговой и Нади Горелько, из Санкт-
Петербурга от Миши Жаринова, из Бугульмы (Татарстан) от Саши Самояуцкас, из Иваново от Елены 
Курашкиной. 
Ведущие объявляют об общей линейке, все строятся. Вбегает «девочка» с бантом на голове и 
колокольчиком, что означает открытие торжественной линейки. Напротив сидят уважаемые учителя. 
Годы летят, стареют наши дорогие учителя, наши великие труженики. Один за другим оставляют свой 
боевой пост, чтобы наконец дать отдых своему беспокойному сердцу. Бывшие ученики учителям 
дарят цветы. 
Начинается торжественная перекличка выпускников, каждый называет свою фамилию и имя, а также 



сколько у него детей и внуков. Выступили учителя, который были очень взволнованы, рады встрече, 
они научили нас не только своим предметам, но и дружбе, доброте, заботе о других. У 30 
присутствующих учеников 60 детей и 64 внука. Самая богатая внуками Валя Прокофьева – 11 внуков, 
ей был вручен сувенир. 
Время не стоит на месте, оно неустанно движется вперёд. Осень сменяет лето, весна – зиму. Время 
вспять не повернуть, уходят от нас наши близкие и друзья, учителя. Все присутствующие почтили 
память тех, кто уже никогда не будет с нами, минутой молчания. Назвали имена «уже ушедших», их 
из выпуска 15 человек, а также имена учителей, которых тоже нет. 
Во время «перемен» собравшиеся делились информацией: где и как они живут, показывали друг другу 
семейные фотографии, хвастались самым дорогим в этом возрасте – внуками, которые для каждого 
самые умные и красивые. Так значит есть, для кого жить и работать дальше. 
Были и танцы, где мог каждый тряхнуть «стариной», как молодые с сияющими лицами ребята 
танцевали под современную музыку. Но вот неожиданно прозвучали звуки гитары, это Саша Дорохин 
начал играть и петь песни 70-х, облепили и с удовольствием подпевали бывшие одноклассники, как 
было здорово. Небольшая сценка «100-летний юбилей выпускников» посмешила присутствующих. 
Пожелание всех собравшихся: встретиться не через пять лет, как обычно, а минимум через два. Годы 
уходят, а сказать друг другу надо многое. Ещё долго бывшие выпускники будут ходить под 
впечатлением. Организатором встреч была Н. А. Шалапугина, ей помогали Г. А. Павловская и Г. И. 
Иванова. 
Н. ШАЛАПУГИНА.            

 Масленица в Арамашке. 

На площади у храма во имя апостолов Петра и Павла церковный приход организовал масленичное 
гуляние. Инициаторами выступили прихожане Татьяна Чувашова, Ольга Смолина, Ольга и Валерий 
Лобановы, Светлана Карпинских. 
От души веселились арамашковцы, катаясь с горок, на лошадях, перетягивая канат, участвуя в других 
играх для детей и взрослых. Отовсюду звучали песни, присказки. Пел хор Дома культуры «Калина» 
под руководством баяниста Душина. Гуляющие угощались чаем и блинами, покупали сувениры. 
Многие праздничные мероприятия состоялись благодаря спонсорам. 
Праздник заснял на память для односельчан В. Добрынин. 
Жители села. 

 Молодёжь! Выбери и спи спокойно! 

   

 Активные студенты Режа, представляющие строительный и многопрофильный техникумы и 
политехнический колледж^ собрались 2 марта в актовом зале РСТ, чтобы поучаствовать в деловой 
игре «Я – молодой избиратель». 
                Сразу хочется отметить, что вместе с представителями команд пришло немало зрителей из 
вышеуказанных учебных заведений, которые с превеликим удовольствием пользовались каждым 
удобным случаем поддержать своих коллег. 
                Организаторы, в роли которых выступили комитет по делам молодёжи и режевская 
территориальная избирательная комиссия, подготовили для студентов-участников несколько 
испытаний, посвященных выборам.  
                В первом раунде команды ждала викторина, в которой им предстояло показать свои 
правовые знания. Участники, кто-то верно, кто-то не очень, ответили на многочисленные вопросы, 
выбирая правильный вариант ответа. Например: «Что такое «активное избирательное право», «Кто 
был первым всенародно избранным президентом России», «В какую палату парламента избираются 
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депутаты» и т. д. Во втором раунде студенты исполняли частушки^ и, хотя тема их была всё такой же 
серьёзной, участники смогли превратить это задание в очень весёлое и задорное. Своими слоганами 
призвать молодых людей на выборы нужно было в третьем раунде. «Молодёжь – это будущее! 
Молодой избиратель, иди голосуй!» - призвала команда РСТ. «Молодёжь, выбери и спи спокойно!» - 
вторили им студенты РМТ. «Активная молодёжь рулит!» - отзывались из зала болельщики 
политехнического колледжа. Домашним заданием, показанным зрителям и жюр,и была «озвучка». В 
этом раунде команды представили свои ролики и сценки. А в заключение участники должны были 
продолжить фразу «Я буду голосовать, потому что…». После некоторого замешательства молодёжь 
всё-таки ответила: «…мне уже есть 18», «…мой голос важен», «… хочу, чтобы у нас были 
нормальные коммунальные условия». Подведя итоги, жюри присудило первое место строительному 
техникуму, второе - политехническому колледжу, третье – многопрофильному техникуму. Жюри 
также отметило, что все команды отлично подготовились к игре, и поблагодарило за это их 
руководителей. 
                Среди целей организаторов было повышение правовой культуры молодёжи и желание 
привлечь эту часть общества к выборам. Надеемся, что им это удалось, и завтра студенты обязательно 
проголосуют. 
                Арина АГАПОВА. 

 НОН-СТОП. 

129 лет назад 13 марта в Петербурге на набережной Екатерининского канала в результате шестого 
покушения был убит император Александр II. 
Спустя 6 лет в этот же день члены «Народной воли» предпринимают попытку покушения на 
Александра III. Среди организаторов – А.И. Ульянов, брат В. Ленина. 
14 марта 1953 года Никита Сергеевич Хрущёв стал первым секретарём ЦК КПСС, то есть главным 
человеком в стране. Он внёс свой вклад в завершение сталинского периода, публично осудив 
преступления Сталина и отстранив от руководства всех его приближённых. 
Сегодня день рождения Сергея Владимировича Михалкова, российского поэта, драматурга и 
общественного деятеля, Героя Социалистического Труда, автора книг и стихов для детей, главного 
редактора сатирического киножурнала «Фитиль». 
Наконец-то наступает время, когда сама природа помогает нам худеть, ведь годовые биоритмы 
человека таковы, что шлаки и лишний вес уходят из организма именно весной. Но и здесь главное – 
правильное питание. 
Нежная первая зелень, редиска, салат чрезвычайно полезны и настолько малокалорийны, что их 
можно есть в неограниченных количествах. 
Зелёные травы и овощи содержат хлорофилл. Он и некоторые сопутствующие ему вещества 
нормализуют метаболизм, являются антираковой профилактикой, помогают омолодить ткани и 
улучшить регенерацию.  
Салатик, заправленный чайной ложкой растительного или оливкового масла, поданный к столу с 
кусочком чёрного хлеба, по ощущениям насытит не хуже «зимнего» блюда. Ну а полезность такой 
трапезы для организма неоценима.  

 О чём мечтают дети? 

  Подведены итоги конкурса, который проводился среди читателей газеты 
«Режевская весть». Традиционно его организатором выступила Режевская районная территориальная 
избирательная комиссия под председательством О. Шлегель. Автором лучшего рисунка на тему 
«Свердловская область: живём в настоящем, мечтая о будущем» стал Саша Салимов, воспитанник 
Режевского детского дома. Саша назвал свою работу «Экскурсия 2030 года». Тогда, по его мнению, 
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межгалактические и планетарные туры будут доступны каждому жителю нашей области. К тому 
времени Саша из мальчика-подростка превратится во взрослого мужчину, и, кто знает, возможно, ему 
и предстоит внести вклад в развитие нового направления туризма. 
                Вообще из Режевского детского дома на конкурс было прислано наибольшее количество 
работ (16 из 29). Второе место также принадлежит воспитаннику этого учреждения Максиму Панову. 
Своим рисунком «Ничто неизменно» автор как бы призывает сохранить для будущих поколений 
первозданность уральской природы. 
                Активная авторская позиция звучит в работе, занявшей третье место. «Сделай правильный 
выбор!» - говорит ученица школы №3 Евгения Чебурахина. Будущее области в руках образованных, 
грамотных специалистов, считает Женя. А для этого необходимо, чтобы в маленьких городах 
создавались институты и университеты. (Эх, ребята, вот бы все ваши мечты сбылись!..) 
                О чём ещё мечтают режевские дети? Судите сами по названиям работ: «Новостройка» (Е. 
Котельникова), «Солнце вышло из-за туч» (С. Молоткуров), «Процветание» (Н. Добрынина), «Вперёд 
– к победе» (К. Гладких)… В основном, о прекрасном будущем, которое обязательно должно 
наступить.  
                Каждый участник конкурса получил поощрительный приз от РТИК, а победитель и призёры 
– памятные подарки: флэш-карты. Дети умеют применять современные технологии. Например, С. 
Салимов точно знает, что новая «флэшка» пригодится ему для учёбы. На ней он будет хранить 
домашние задания по информатике.  
Оксана АНИСИМОВА. 

На приём к депутату. 

17 марта с 17.00 до 19.00  в ДК «Металлург» приём избирателей проводит депутат Режевской Думы от 
избирательного округа №3 Богаткин Александр Борисович, в ЦКИ – депутат Режевской Думы от 
избирательного округа №1 Язвенко Александр Николаевич.   

Уважаемые жители Режевского городского округа! Уважаемые 
избиратели! 

14 марта 2010 года состоятся выборы депутатов областной Думы Законодательного Собрания 
Свердловской области. 
Участие в выборах – это право каждого гражданина нашей страны, гарантированное Конституцией. 
Реализовать это право предстоит каждому из нас. Чем больше избирателей придёт на избирательные 
участки, тем точнее будет выражена воля наших граждан, тем более весомым будет результат 
голосования.  
Процедура голосования тайная, в кабине для голосования избиратель остаётся один на один со своей 
мерой ответственности, с реальной, хорошо взвешенной оценкой ситуации, со своим 
волеизъявлением, от которого будет зависеть судьба нашей области и нашего родного района.  
Уважаемые режевляне, найдите время, придите 14 марта 2010 года на избирательные участки и 
сделайте свой выбор. 
Режевская районная территориальная избирательная комиссия. 

 Обращение к партиям, кандидатам в депутаты, участвующим в очередных 
выборах. 

Уважаемые кандидаты, к вам обращается председатель уличного комитета №13 Галина 
Александровна Бурдусова. Территория нашего уличного комитета расположена в районе Кочнево 
(улицы Молодёжная, Машиностроителей, Новаторов и прилегающие к ним переулочки). Уточняю это 
для того, чтобы всем стало ясно, что это район частной застройки, частных жилых домов, где 
проживают замечательные, трудолюбивые и очень терпеливые люди. Подчёркиваю, очень 
терпеливые. Потому как только они могут годами ждать, верить и надеяться на чудо, что когда-нибудь 
на них обратит внимание административный аппарат, который по долгу службы не должен разделять 
жителей города на первостепенных и второстепенных. Статус режевлянина един для всех. Но, увы, на 
практике этого нет уже многие годы.  



Проблемы нашего микрорайона не только не решаются, а вообще нигде даже не рассматриваются. А 
проблем-то не так уж много. И если бы процентов по 10-15 в год что-то делали, то вскоре у нас и 
вопросов бы не было. А теперь про эти самые проблемы. Первое – водоснабжение. Многие ещё 
помнят, как при советской власти водоразборные колонки стояли практически на каждом перекрёстке. 
С годами их число стало сокращаться (кто-то, видимо, решил, что это излишки роскоши для 
частников), и  в конце концов колонки практически совсем извели: например, на улице 
Машиностроителей в начале февраля прикрыли последнюю.  
Удивительно, что, отключая колонку, никто даже не поинтересовался, а как будут жить люди, у 
которых нет водопровода в доме (таких по этой улице 50 процентов). Просто расписались в своём 
бессилии и объявили, что зимой отремонтировать невозможно, ждите лета. Всё. На этом наш диалог с 
администрацией закончился. Даже водовозку не предложили. А ведь если бы по-человечески, можно 
было обратить внимание, что живут здесь в основном пожилые люди – пенсионеры, инвалиды, 
больные, а ещё участники Великой Отечественной войны. Например, Александр Демидович 
Алферьев, 1924 года рождения. Он проживает один в неблагоустроенном доме, и последняя 
отключенная водоразборная колонка находится как раз у ворот его дома. 
Молодые руководители, наверное, не могут представить себя больными и старыми, но, может быть, 
они посмотрят на своих родителей? Посмотрят и представят, как может Александр Демидович ходить 
за водой на другую улицу.  По большому счёту нашим чиновникам бы спасибо ему сказать за то, что 
он жив и относительно здоров, что он столько лет ничего не просит у государства: ни автомобиля, ни 
благоустроенной квартиры – скромность не позволяет. В отличие от некоторых. 
Одним словом, полное равнодушие и даже в какой-то степени жестокость – именно так можно 
охарактеризовать отношение властей всех уровней к нашему частному сектору на протяжении уже 
многих лет. 
Ещё один наглядный пример – это «забота» о нашем здоровье. Ведь не каждому жителю Кочнево под 
силу экстремальное путешествие в больницу. Я бы с удовольствием провела руководителей нашего 
города по маршруту, который преодолевают больные пожилые люди. Показала бы скользкие зимой и 
грязные летом дороги, отсутствующие тротуары. Показала бы переулочки, по которым мы выходим в 
город, частенько пользуясь для этого «пятой точкой».Если подсчитать, сколько косточек сломано на 
этих горках, наверное, вполне можно было создать панораму Куликовской битвы. 
Многие годы на всех собраниях, встречах с кандидатами, депутатами я обращалась с просьбой оказать 
помощь в организации медпункта в Кочнево, разместить там маленький физкабинет. Мне кажется, что 
наша мечта и просьба не настолько уж фантастична, но в ответ одно: нет денег. 
Денег нет на ремонт дорог, которые уже давно стали не только непроезжими, но и непроходимыми. 
Денег нет на организацию детских площадок для наших детей, на ремонт водопровода, на 
строительство газопровода. Может быть, кандидаты в депутаты смогут объяснить нам, кто же мы 
тогда? Режевляне или невидимки, которых не слышат и не видят? Нужны ли вам наши голоса? И для 
чего? Может быть, изменить систему выборов и избрать депутатов по конкурсной системе? Например: 
лот №1 «Кочнево и его проблемы». Кто выиграет? Ждём! 

От редакции: возмущение жителей микрорайона Кочнево легко понять. Более того, поражает 
терпимость людей и их способность верить. Потому что обещания решить их проблемы кочневцам 
поступают регулярно, накануне выборов (местного или областного масштаба). Но лишь немногие 
кандидаты вспоминают о своих обещаниях после достижения заветной цели…  

 Она любит… 

  Недавно отметила свой юбилей Вера Николаевна Клевакина. Более 30 лет она 
работает учителем начальных классов в Глинской школе. Это творческий, активный педагог. К 
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каждому из своих учеников она ищет подход, старается передать им свои знания и увлечения. А 
увлечений у Веры Николаевны много. Во-первых, она сама очень хорошо рисует, прекрасно 
оформляет школьные стенды и творческие работы. Этому же она научила не одно поколение 
школьников – и своих учеников, и учеников, занимающихся на кружках живописи и рисунка. Их 
работы неоднократно становились призёрами различных районных выставок и конкурсов, в том числе 
проводимых и газетой «Режевская весть». 
                А ещё Вера Николаевна отличная хозяйка и хорошая мать и бабушка. Она любит готовить 
различные блюда – и повседневные, и праздничные, и заготовки на зиму. Она любит обустраивать 
свой дом, где ей помогает муж, изготавливая в том числе и мебель.  Она любит своих дочерей и 
внуков, и дети отвечают ей тем же. Двое из дочерей стали педагогами, продолжив этим династию: 
старшая Лариса, много лет преподаёт в УрГПТУ в г. Екатеринбурге, средняя, Лидия, в г. Кургане в 
одном из его колледжей. 
                А самой же Вере Николаевне хочется пожелать дальнейших творческих успехов и семейного 
благополучия. 
Коллектив школы №23. 

Погода в Реже. 

Суббота, 13 марта 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 2-4 градуса, ночью с 13 на 14 марта – минус 3-4 градуса. 

Воскресенье, 14 марта 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём 0-минус 1 градус, ночью с 14 на 15 марта – минус 1-3 градуса. 

Понедельник, 15 марта 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 1-4 градуса, ночью с 15 на 16 марта – минус 4-6 градусов. 

 «Режевские нелепицы». 

   « Оплата жилищно-коммунальных услуг – самая острая жизненная 
баталия, - считают режевляне. – Тарифы растут, а зарплату урезают. Какая-то безысходность, и 
никому дела нет». Фото на конкурс прислал нам неизвестный автор. Уважаемые, читатели, отправляя 
конкурсные материалы на электронный адрес, указывайте, пожалуйста, свои данные (фамилию, имя, 
адрес или телефон), чтобы мы могли связаться с вами. 
В продолжение темы непомерно высоких тарифов на ЖКУ хочется добавить, что в газете «АиФ на 
Урале» №10, 2010 появилась статья А. Смирнова «Тарифы пересчитают». В ней от лица руководителя 
РЭК области Н. Подкопая говорится о том, что причинами резкого удорожания «коммуналки» стали 
«просчёты местных администраций или неэффективная организация ЖКХ». В ряде городов по этому 
поводу начаты проверки. Реж представители РЭК посетили в среду. Об итогах проверки сообщим 
позже, только стоит ли надеяться, что тарифы снизят… 
Мы по-прежнему ждём ваши фотографии на конкурс «нелепиц». Наш адрес: г. Реж, ул. 
Красноармейская, д.23, e-mail: gazetarv@mail.ru. Подробности по телефону 2-15-85. 
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С благодарностью тем, кто спасает нашу жизнь. 

Я инвалид войны, прошла всю войну с блокады Ленинграда до Вильнюса. Сейчас часто болею, 
поэтому приходится обращаться к врачам. Я очень благодарна сотрудникам «Скорой помощи», 
которые на протяжении трёх последних лет не раз спасали мою жизнь. За участие и профессионализм 
от всего сердца благодарна врачам и медицинским сёстрам терапевтического и хирургического 
отделений, особенно М. В. Акматовой. 
Поздравляю всех женщин – медиков с прошедшим праздником 8 Марта, желаю им счастья и крепкого 
здоровья. 
Л. Н. ИСАКОВА. 

 Собаки кусают, люди страдают. 

Вновь говорят и пишут о бродячих собаках. Я же хочу поднять проблему животных, которых 
отпускают «погулять на воле» хозяева. У нас, в микрорайоне Кочнево, этот вопрос стоит остро. 
Собаки, которых отпускают «поразмяться» их хозяева, сбиваются в стаи и нападают на прохожих. На 
этой неделе я сама чуть не пострадала от агрессивных «друзей человека». Могу представить, как 
страшно ходить по улицам микрорайона школьникам. Кто их защитит? 
Обращаюсь к хозяевам собак с просьбой: не выпускайте своих питомцев на улицу без присмотра. 
Помните, что от их агрессии могут пострадать люди! 

Готовится новый сборник 
Творческий человек редко пребывает в состоянии покоя. Так и Юрий Бобылев ни на минуту не 
прекращает сочинять стихи (неважно, отдыхает он в это время или работает). Но любой труд (в том 
числе интеллектуальный) должен приносить свои плоды. И сегодня Ю. Бобылев готовит к выпуску 
новый сборник стихов. Познакомиться с ним режевляне смогут во второй половине марта. 

Первый шахматный турнир 
В этом году ребятам из голендухинской школы начала преподавать шахматы Л. Павлова. С 
увлечением занимаются они в шахматной комнате глинской школы, где решают задачи, этюды, 
разбирают партии. Свои новые знания и умения они впервые применили в шахматном турнире на 
призы голендухинской школы. Победил в нём Сергей Кузнецов, на II месте - Сергей Голендухин, на 
III – Настя Глушкова. Хочется отметить упорство и настойчивость юных шахматистов, одолевших 
более опытных соперников из Глинки. 
Особые слова благодарности хочется сказать в адрес директора голендухинской школы, Татьяны 
Владимировны Голендухиной, которая не только учит детей русскому языку, математике и 
природоведению, но и старается, чтобы они познали и шахматную науку.        
Анастасия СОБОЛЕВА.  
Г. КЛЕВАКИНА. 

 Тактичные водители. 

Г. Седухина выражает благодарность Валерию Павловичу Мусальникову за то, что в Каменку 
регулярно ходит автобус. 
- Три раза в день автобус приходит в нашу деревню, - говорит Галина Григорьевна, - так что всегда 
можно вовремя добраться в Реж. 
Радует и обхождение водителей и кондукторов. Водители Андрей Игоревич Казанцев и Алексей 
Михайлович Берсенёв радуют пассажиров своей тактичностью. Кондуктор Анна Васильевна Юрина 
всегда умеет найти компромисс, даже когда возникают конфликтные ситуации, разряжает обстановку 
она удачными шутками. Довольны пассажиры и обхождением кондуктора Валентины Дмитриевны 
Варапаевой, которая никогда не нагрубит и не обидит. 
Арина АГАПОВА. 

 



 Теплые встречи в «Доверии». 

Недостаточно в нашем городе мест, где можно пожилому человеку пообщаться, завести новых 
знакомых. Одним из таких является отделение дневного пребывания граждан пожилого возраста и 
инвалидов. Удобное месторасположение – район вокзала - позволяет населению со всего города 
быстро  туда добраться. В отделении мы, как дома, и очень рады, что есть такой теплый и уютный 
уголок в нашем городе – островок доброты.   
Многие из нас отдыхали и лечились здесь, а теперь продолжаем посещать клубы по интересам, 
организованные в вечернее время. С клубом «Родник» (рук. С. Апоник) выезжаем с концертами в 
районы города и сельской местности. Участвуем в областных фестивалях художественного 
творчества. В клубе «Рукодельница» (рук. Р. Томлер) учимся разным видам творчества, а на занятиях 
с психологом в клубе «Гармония» (рук. Н. Трапезникова) справляемся со страхами, неуверенностью, 
недоверием к своим силам, меняем свои внутренние установки.  
А как весело мы отмечаем праздники! Все дружно становимся актерами, приносим разнообразные 
костюмы, готовим представление, а некоторые читают стихи собственного сочинения. Вместе мы 
поем, танцуем, играем. Каждый проявляет себя. Мы всегда с нетерпением ждем этих встреч, от 
которых получаем большой заряд положительных эмоций. На будущее планируем поездки в театры, 
музеи, на природу. От имени «клубистов» приглашаем к нам всех желающих. Для мужчин тоже 
найдется занятие по душе. Записаться можно по адресу:  ул. Вокзальная, д.1 «а», тел.3-13-24. 
З. Полимова 
А. Чепчугова 
В. Красикова 
Г. Павловская 
Н. Дьяконова 
Т. Порошина 
З. Гуличко и др. 

 Участвовать в выборах необходимо всем. 

    Не зря говорят, что устами младенца глаголет истина. Участники 
очередной правовой игры, организованной преподавателями школы №2 совместно с режевской 
детской думой, хотя уже не младенцы, но послушать их рассуждения о системе местного 
самоуправления было чрезвычайно интересно. 
                - Местный уровень позволяет наглядно раскрыть тему. Основная же наша цель была ближе 
познакомить учащихся с отдельными правовыми нормами. Для этого и постарались создать условия, 
где бы ребята смогли не только «погрузиться» в современное правовое поле нашего города, получить 
соответствующие знания, но и апробировать их, - сообщила организатор игры учитель истории и 
обществознания школы №2 М. Шарова. 
                Погружению в тему способствовало присутствие заместителя главы РГО по социальным 
вопросам Е. Матвеевой, зав. организационным отделом администрации РГО Л. Леконцевой и 
ведущего специалиста организационного отдела А. Сурниной, познакомивших ребят с функциями и 
структурой системы местного самоуправления. 
                Правовая безграмотность населения, недостаточное взаимодействие власти и народа – вот 
одни из основных причин конфликтов в обществе, обозначенные участниками игры. Не могли обойти 
здесь и тему выборов. Говорили больше о пассивности населения во время выборов (самого разного 
уровня). Пусть немного наивно и подчас ещё по-детски старшеклассники обсуждали довольно 
актуальные и объективные вещи: равнодушие властей к проблемам населения, пустословие и 
неисполнение обещаний отдельных представителей эшелона власти, недостаточную работу со 
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средствами массовой информации. Вместе с тем ребята однозначно высказывались за то, что участие 
населения в выборах необходимо и обязательно. Хочется верить, что школа №2, а также другие 
образовательные учреждения продолжат активную работу с учащимися в этом направлении, и 
сознательность подрастающего поколения год от года будет только увеличиваться, впрочем, как и 
правовая грамотность. А число проголосовавших не будет с трудом преодолевать порог явки, и 
результаты выборов окажутся действительно объективными. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 


